
Ai lettori...

Un Natale di speranza

L’evento della nascita di Gesù è una lieta notizia per tutti. Gli angeli annunciano 
ai pastori, attoniti: «Non temete: ecco, vi annuncio una grande gioia, che sarà 
di tutto il popolo: oggi, nella città di Davide, è nato per voi un Salvatore, che è 

Cristo Signore» (Lc 2,10-11). 
Eppure, condotti a Betlemme per il censimento voluto dall’imperatore di Roma, Ma-
ria e Giuseppe non trovano un posto nel quale far nascere Gesù. Ma anche nel buio 
di un mondo chiuso e ostile, Dio trova sempre modo per farsi strada e aprire nuovi 
orizzonti nel cuore dell’umanità. La sua nascita è una lieta sorpresa, soprattutto per 
le persone semplici e umili che lo cercano con tutto il cuore e lo attendono. In quel 
Bambino indifeso e bisognoso di ogni cosa già si intravvede una vita segnata dalla 
povertà, semplicità e umiltà. Ma sarà proprio attraverso questo abbassamento che 
Dio rivela il suo vero volto e il suo amore per noi. 
Dove riconoscere oggi i segni del Natale, in questo nostro tempo segnato da una 
pandemia che non ci dà tregua? Possiamo ancora augurarci “Buon Natale e Buone 
feste”? Il segreto della fede sta proprio nella risposta a questi interrogativi. Questa 
situazione così difficile e sofferta ci obbliga a guardare alle nostre attese, interroga la 
fede, verifica in profondità ciò in cui veramente crediamo. Gesù che si fa uno di noi 
apparentemente non sconvolge la storia, non cambia l’ordine degli eventi, non risol-
ve tutti i problemi del mondo. Egli si fa accanto a noi piuttosto come il cireneo che 
aiuta ad andare avanti, a portare la croce senza esserne schiacciati; si fa incontro 
a noi come il samaritano che cura e lenisce le nostre ferite; nasce per accendere in 
noi la speranza in un futuro migliore, se lo costruiamo con lui; diventa uno come noi 
per aprire prospettive che superano le soglie del tempo e della morte. Se lo acco-
gliamo con amore e riconoscenza, la vita e la storia cambiano, tutto si rinnova, ogni 
cosa può ritrovare un senso. Il Natale del Signore è davvero un dono grande, capa-

ce di trasformare la vita, perché Gesù Cristo, il Salvatore, 
è qui con noi, tra noi, per noi!
Buon Natale, allora, cari lettori, a voi, alle vostre fami-

glie, ai vostri cari, a tutti! 

NOVITA


